

# わが集落にあかりを…

## 夜道照らすイルミネーション

12月18日 織合、太郎田、大植、白石川の有志が集まって、織合橋横に約六メートルのクリスマスツリーを設置しました。夏の「七夕飾り」に続き、今回はクリスマスイルミネーションに挑戦です。

発起人の皆さんは、今後「あかり」をテーマに、集落を少しでも明るく元気にしようと、気心の知れた八人で「ホテル会」というグループを結成しました。

先日十五メートル以上あるモミの木の上部分を山から下ろして固定し、夕方少しづつ飾りつけをしてきたそうです。

メンバーの一人は「ここらへんは空き家が増えて明かりがつかなくなった。集落をちょっとでも明るくしたい」と話してくれました。

今後の活動目標を伺うと「飛び交うホテルを眺めながらおいしいお酒を飲むように、暖かくなったら川の清掃をして、ホテルの住みよい環境を作ってあげたい」と皆さん笑顔で答えてくれました。



夜道を照らす手作りツリー

## 100歳おめでとうございます

1月6日 上名野川平組の片岡ミナオさん(明治43年生まれ)が12月23日に100歳の誕生日を迎え、大石弘秋町長から長寿祝いが贈られました。

片岡さんは、息子さん夫婦と娘さんとの4人暮らし。同じ上名野川からこの家に嫁いで約80年、家族仲良く暮らしています。

85歳ごろまでは趣味でカゴを編んだりしていたそうですが、今はのんびり過ごすことが日課だそうです。

嫁のヒロネさんは「お義母さんは穏やかな性格。嫁に来た時からずっと優しくしてくれ感謝しています」と話してくれました。

### 上名野川の片岡ミナオさん

好き嫌いなく何でも食べるというミナオさん。元気の秘訣は、食事と家庭円満のようです。

大石町長から長寿祝いが手渡されると、丁寧なおじきと笑顔で、感謝の気持ちを表現していました。



嫁のハツ子さん(左)、娘のヒロネさんと一緒に笑顔で



池川地区



吾川地区

1月2日 町内三カ所で恒例のスポーツ始めが行われ、地元の子どもたちを中心に約百二十人が参加し、自分のペースでジョギングやウォーキングを楽しみました。

当日は風もなく気持ちのよい快晴で、参加者たちは新春の陽光を浴びながら、爽やかな汗を流していました。

※今年は路面凍結のため、長者地区のスポーツ始めは中止となりました。



仁淀地区(森)



年の初めを元気に！  
各地でスポーツ始め

## 熱演におひねり舞う「池川芸能大会」

1月9日 新春恒例の池川芸能大会(主催・池川文化協会)が池川コミュニティセンターで行われました。

保育園児や小学生のかわいらしい出し物や、池川中学校の生徒5人による池川神楽など、若さあふれる発表に拍手が送られました。

おなじみの狩山豊年踊りや椿山太鼓踊り、詩吟、剣詩舞、民謡などのほか、池川小学校3年生と池川中学校1年生が初参加、さくら会(吾川)の大正琴とユリの会(仁淀)の舞踊も披露され、多彩な催しに観客は大満足の様子でした。

小学生による詩吟や剣舞の披露には、たくさんのおひねりが舞いました。次々と繰り広げられる熱演に、会場は大いに盛り上がりました。



地元の小学生も、一生懸命練習した成果を披露

吾川の部では、五選手が区間賞を獲得した「高吾北広域」が優勝、仁淀川の部でも同じく五選手が区間賞を獲得した「佐川高校ソフトボール部A」が二位と五分以上の差をつけて優勝しました。



### 《成績》

	1 位	2 位	3 位
仁淀川駅伝 (総合の部)	佐川高校ソフトボール部A 1:20:20	佐川中学校 1:25:41	佐川高校ソフトボール部B 1:29:26
吾川駅伝	高吾北広域 1:23:58	仁淀川町役場B 1:36:49	仁淀川町役場A 1:38:07

### 《区間賞》

区間	仁淀川駅伝 (総合の部)		吾川駅伝	
1区 3.2 km	田村 峻登 (佐川中学校)	11:45	梶原 一紹 (仁淀川町役場B)	12:04
2区 3.1 km	池内 篤志 (佐川高校ソフトボール部A)	11:28	山崎 幸彦 (仁淀川町役場B)	12:38
3区 2.8 km	前岡 隆杜 (佐川高校ソフトボール部A)	9:54	藤原 剛 (高吾北広域)	9:54
4区 3.0 km	岡村 浩史 (佐川高校ソフトボール部A)	9:59	小田 定史 (高吾北広域)	9:51
5区 3.9 km	矢野 聖貴 (佐川高校ソフトボール部A)	12:56	徳弘 賢一 (高吾北広域)	13:50
6区 2.9 km	河添 群 (佐川高校ソフトボール部A)	11:02	和田 将人 (高吾北広域)	12:26
7区 3.9 km	久万澤 功祐 (佐川中学校)	12:17	中澤 賢一 (高吾北広域)	12:42

## 吾川・仁淀川駅伝競走大会 雪舞うなか「たすき」つないだ12チーム

1月16日 第三十二回吾川・仁淀川駅伝競走大会に総勢十二チーム(吾川駅伝三チーム、仁淀川駅伝九チーム)が参加しました。

往路・寺村西浦から上仁淀川橋、復路・上仁淀川橋から長屋を経由して仁淀川町役場までの、七区間二十一・八キロのコースで行われ、参加全チームが無事たすきをつなぎました。

当日は激しい風と雪の舞う厳しい寒さとなりましたが、選手はベストを尽くし、仲間の待つ中継点へ力走しました。



# 住民の安心・安全のために…

1月23日 池川山村広場で仁淀川町消防団の出初め式が、合田幸市郎団長以下 226 人の団員と久喜自主消防団、町内の女性防火クラブが参加して行われました。

最初に階級異動のあった団員と7月の町消防大会以降に入団した新入団員に辞令が交付され、次に平成 22 年中にそれぞれの管轄区域において火災が1件もなかった 14 分団に対し、日ごろの防火啓発活動に敬意を表し、無火災報償が贈られました。

また、自分たちの地域を自ら守るため、ボランティアで活動している久喜自主消防団に対して謝礼が贈られました。

その後服装と機械器具の点検、分列行進などを行い、今年一年の無火災を祈念し、防火に対する決意を新たにしました。

## 町消防団出初め式に226人

### 無火災報償 (14 分団)

寺村分団、大崎分団、名野川分団、中津分団、池川分団、用居分団、狩山分団、森分団、川渡分団、長者分団、泉川分団、高瀬分団、沢渡分団、別枝分団

### 新入団員

大石 邦廣(別枝分団)  
河野 孝幸(長者分団)  
三浦賢太郎(泉川分団)  
石川伊佐男(狩山分団)



分列行進



写真左から大石団員、河野団員、三浦団員、石川団員



山村での生活の厳しさと、急速に進む高齢化について考えさせられると同時に、豊かな自然をはじめ、都会にはない山里の素晴らしさをも訴えかけてくる作品です。緑を基調とした美しい写真は、清楚な高校生の心を映しだしているかのようです。撮影にあたり味本さんは「緑豊かな風景の中に地元の女性を見つけ、山里での生活を表現

地元の写真風景を写した味本さんの作品「山里の暮らし」は、四枚の組み合わせで、組み方・アップと引きのバランスの良さなどが高く評価されました。

昨年11月に高知市のかるぼーとで行われた高知県高校総合文化祭の写真の部で、佐川高校一年の味本早紀さん(宮ヶ坪)が最優秀賞を受賞しました。

## 味本早紀さん(佐川高) 地元長者の写真で最優秀賞



### 県代表で全国高等学校総合文化祭へ

できると思い、シャッターを押ししました。これからも自然を題材とした写真を撮っていきたくです」と話してくれました。

味本さんは、八月に福島県で開催される第三十五回全国高等学校総合文化祭に県代表として出場することになりました。



味本早紀さん

受賞作品「山里の暮らし」

